

パワー全開!ゴー!Go!

上尾市立原市小学校
第5学年 学年だより
10月号

どんなことでも前向きに全力で取り組んでいこう!!

いよいよ運動会!!

10月25日(土)は、原市小学校の運動会が行われます。5年生は、徒競走、表現「ソーラン節」、大玉送りに参加します。特に「ソーラン節」では、力強い動きや腰の落とし方、素早い移動など運動会に向けて、一人一人が全力で練習に取り組んでいます。当日は、子供たちの頑張っている姿をぜひ見ていただくと嬉しいです。また、係活動でも5年生が活躍します。運動会の準備、片付けまで応援と見守りをよろしくお願いします。詳細につきましては、後日配布します、「学年だより・運動会号」をご覧ください。



社会科見学に行ってきました!

9月4日(木)に、社会科見学で環境科学国際センターとグリコパイーストへ行きました。子供たちは、環境を守るためにできることや工場でのお菓子作りの工程を学びながら、ルールを守り見学していました。有意義な時間を過ごすことができました。保護者の皆様、お弁当の準備等ありがとうございました。

個人面談の入力をお願いします

先日配信いたしました通り、12月1日(月)より、保護者の希望制による個人面談が始まります。面談を希望される方は、お知らせしましたアンケートフォームより、希望日を10月8日(水)までにご回答ください。兄弟がいるご家庭は、それぞれの学級での回答をお願いいたします。

情報モラル



先日、各学級で情報モラルについて話をしました。事前に「ネットリテラシー」「闇バイト」「サイバー犯罪」についての情報に関するテストを実施し、その解説をしました。子供たちには、犯罪に巻き込まれないためにも、インターネットを正しく使う知識や能力(ネットリテラシー)をしっかり身に付けてほしいと思います。ぜひ、ご家庭でもスマートフォンやゲーム機等の使い方やルールなど、再度確認していただきたいと思います。

